



Konzert mit Quint-Essenz in Prien

Beitrag

Die Instrumentalcombo Quint-Essenz spielt am Sonntag, 23. Januar um 19.00 Uhr ein Konzert in der evangelischen Christuskirche in Prien. Quint-Essenz steht für ruhige, flotte und manchmal auch frech-witzige Instrumentalmusik zum Zuhören, Mitwippen und auch Schmunzeln. Dabei ist es schwierig ein festes Genre zu definieren.

Die Bandbreite reicht von Filmmusik, Traditionellem, Alternativem, Weltmusik bis hin zu leichtem Swing und Jazz. Gecovertes und Eigenkreationen in der Besetzung: Flöten (Cornelia Gaiser), Gitarre (Barbara Brunner), Piano (Tobias Gaiser), Bass (Harald Kopp) und Percussion/Schlagzeug (Hans Rothmayer). Es gelten aufgrund gesetzlicher Vorschriften die aktuellen Corona-Regeln (2G+) für Kulturveranstaltungen. Anmeldung und Platzreservierung per Email unter: tgaiser@ebmuc.de.

Text und Fotos: Pfarrverband Riedering





Quint- Essenz



Quint-Essenz

Instrumentalmusik zum zuhören,
entspannen, schmunzeln, mitswingen



Sonntag, 23. Januar, 19.00 Uhr
Evang. Christuskirche Prien

Es gelten die aktuellen Corona-Regeln
Anmeldung unter: tgaiser@ebmuc.de
www.quint-essenz.website



2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden



Kategorie



1. Kultur

Schlagworte

1. Konzert
2. Pfarrverband Riedering
3. Prien am Chiemsee
4. Riedering